



APPEL À BÉNÉVOLES
LE CENTRE CULTUREL FRANCOPHONE
34^{ème} FESTIVAL D'ÉTÉ FRANCOPHONE DE VANCOUVER

Vous êtes prêt.e.s à vivre une expérience inoubliable ? Vous êtes passionné.e.s par l'événementiel et la culture francophone ? La semaine du 14 au 25 juin est libre dans votre agenda ? Alors rejoignez-nous et devenez bénévole pour la prochaine édition du festival d'été !

Depuis plus de trente ans, le Centre Culturel Francophone de Vancouver est la référence en matière d'animation culturelle pour les francophones et francophiles de tous horizons. Cette année encore, nous organisons un événement spectaculaire qui mettra en valeur les artistes incontournables du Canada. Et devinez quoi ? Nous avons besoin de vous pour faire de cet événement un véritable succès !

Le samedi 17 juin, la 7^{ème} Avenue ouest sera le théâtre d'une journée d'animations et de temps musicaux pour tous.tes. Vous serez les acteur.rices de cette belle journée, en apportant votre enthousiasme, votre énergie et votre esprit d'équipe. Vous aurez l'opportunité de rencontrer des gens formidables, de participer à des activités culturelles passionnantes et de vivre une expérience inoubliable

Cette année encore, de nombreux.ses artistes viendront porter leurs voix à nos côtés !

Alors, si vous cherchez à être au cœur d'un festival de musique, à rencontrer de nouvelles personnes et à faire partie d'une équipe dynamique, rejoignez-nous pour la prochaine édition du festival d'été en tant que bénévole, et aidez-nous à faire de cette journée un véritable succès !

Nous attendons avec impatience de vous rencontrer et de vous accueillir dans notre équipe :)

Si l'expérience vous intéresse, une seule chose à faire : vous **inscrire en ligne** via ce lien :

<https://forms.gle/gquAV2EbmBXUeba47> ou en scannant le QR code!



Pour toutes questions, n'hésitez pas à vous adresser par mail à la coordinatrice des bénévoles : benevole@lecentreculturel.com

Pour plus de détails sur le Centre et sur le festival c'est par ici : www.lecentreculturel.com



**VOLUNTEERS CALL
LE CENTRE CULTUREL FRANCOPHONE
34th VANCOUVER'S FRANCOPHONE SUMMER FESTIVAL**

Are you ready for an unforgettable experience? Are you passionate about event planning and Francophone culture? Do you have the week of June 14th to 25th available in your schedule? Then join us and become a volunteer for the next edition of the Summer Festival!

For over thirty years, the Francophone Cultural Centre of Vancouver has been the go-to for cultural events for francophones and francophiles from all backgrounds. This year, we are organizing a spectacular event that will showcase Canada's must-see artists. And guess what? We need you to make this event a real success!

On Saturday, June 17th, 7th West Avenue will host a day of activities and musical performances for everyone. You will be the actors of this beautiful day, bringing your enthusiasm, energy, and team spirit. You will have the opportunity to meet amazing people, participate in exciting cultural activities, and have an unforgettable experience.

This year again many artist will lend their voices to our cause!

So, if you're looking to be at the heart of a music festival, meet new people, and be part of a dynamic team, don't miss this unique opportunity. Join us for the next edition of the Summer Festival as a volunteer and help us make this day a true success!

We look forward to meeting and welcoming you to our team :) If you're interested, all you have to do is sign up online via this link: <https://forms.gle/gquAV2EbmBXUeba47> or by scanning the QR code:



If you have any questions, please do not hesitate to contact the volunteer coordinator via email: benevole@lecentreculturel.com

For more details about Le Centre and the festival : www.lecentreculturel.com